## **Le Blog Culture**

http://www.leblogculture.com/

## Marie Mengès secoue dur

Par Claire Maingon le 12 février 2008 | . (0) Commentaires



Elle a un corps de rêve, digne d'une starlette d'Hollywood: c'est la belle Marie Mengès, que l'on se dépêchera de retrouver sur les planches de la maison des métallos, ce nouvel établissement culturel de la Ville de Paris. En effet, la pièce qu'elle joue et qui est écrite par elle - ne dure que jusqu'au 16 février. C'est Secousses internes. Il s'agit d'un monologue, mais

pas embêtant pour un sou, comme peuvent l'être certains monologues ressemblant à de longues tirades expirantes. Le corps - donc celui de la divine Marie Mengès - est au coeur de ce texte. On ne sait plus trop ou donner de la tête et notre raison est mise en boîte. On ne sait pas si la belle nous raconte sa vie ou nous fait tourner en bourrique.

Je crois que le mieux, c'est encore l'avis de Ruwen Ogien : "Entre le conte de fées et le film gore, le rêve et le cauchemar, le récit sensé et le délire, le réel et le virtuel, le normal et le pathologique, Marie Mengès et jacky Kattu (le metteur en scène, ndlr) proposent une pièce sans armure où se dessine notre époque incertaine". On réserve pour les dernières places!